

Samedi 4 décembre

Une carotte pour Blanchoreille

C'est un beau matin d'hiver. Blanchoreille le lapin traverse à petits bonds le grand champ de Jean. Il a faim et fouille la neige du bout du museau. Peut-être aura-t-il la chance de trouver un petit bout de carotte oubliée. Ce jour-là, le lapin a vraiment beaucoup de chance, il découvre 2 grosses carottes toutes juteuses ! Quelle trouvaille ! Aussitôt, il se met à grignoter la première jusqu'à en avoir le ventre rond, rond, rond... comme un ballon. *Hum, que vais-je faire de la deuxième*, se demande-t-il ? Et soudain, il a une merveilleuse idée : *je vais l'offrir au chevreuil, il a sûrement faim aussi*.

Blanchoreille saisit la carotte entre ses dents et la porte jusqu'à l'abri de Poilroux. Mais il n'y a personne. Alors le petit lapin dépose son trésor au pied du vieil arbre et repart à travers champs.

« *Oh, quelle belle surprise* » s'écrie le chevreuil en trouvant la carotte un peu plus tard. Cela lui fit grand plaisir, mais il venait de se régaler avec du foin que le garde-forestier lui avait déposé dans la forêt. « *Hum, que vais-je faire de cette carotte magnifique ?* » se demande Poilroux. *Je vais aller la porter au sanglier. Il a sûrement très faim !* »

Poilroux attrape la carotte et cherche le coin où dort Noirmuseau d'habitude. Mais il n'y a personne. Alors il dépose son cadeau sur un lit de feuilles mortes et repart gaiement.

« *Oh quelle belle surprise !* » s'écrie le sanglier en découvrant la carotte. Mais il revenait justement du jardin de Jean où il avait dévoré plein de pommes jusqu'à en avoir le ventre rond, rond, rond ... comme un ballon. « *On ne peut pas laisser pourrir cette belle carotte toute fraîche, ce serait vraiment dommage*, se dit le sanglier. *Je vais la donner à Grisette, la vieille chouette, elle a sûrement faim.* » Aussitôt, il porte la carotte au nid de la chouette mais Grisette dort à poings fermés. Sans bruit, il glisse la carotte près d'elle et repart sur la pointe des sabots.

Lorsque la chouette ouvre les yeux le soir, elle découvre le cadeau du sanglier. « *Oh, une carotte pour moi, comme c'est gentil ! Mais je ne mange pas de légumes, moi.... Qu'est-ce que je pourrais bien en faire ? J'ai une idée, je vais l'offrir au lapin, Blanchoreille, il a sûrement faim !* » Et la chouette part, la carotte entre ses pattes jusqu'au terrier du lapin. Il est vide..... Alors, du haut du ciel, Grisette lâche son cadeau dans la neige et repart dans la nuit.

Un peu plus tard, Blanchoreille le lapin rentre chez lui, il a froid après cette longue journée et il a une faim de loup. Mais quelle joie, il découvre une carotte bien juteuse à l'entrée de son terrier !

« *Oh quelle belle surprise, dire que je meurs de faim et qu'une carotte m'attend là comme un*

cadeau du ciel. » Et le cœur heureux, il la croque jusqu'à en avoir le ventre rond, rond, rond.... comme un ballon !

Inspiré d'une histoire tirée de *Petit Ange et Père Lapin* :
24 histoires pour Noël, Ed. Nord-Sud